

Heiner-Leßmann-Preis 2024 - Ehrenamtspreis der CDU Bergheim

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie Sie wissen, legt die CDU Bergheim seit langem großen Wert darauf, ehrenamtliches Engagement in unserer Stadt zu fördern und zu würdigen. Die alljährliche Verleihung unseres Ehrenamtspreises hat in der Kreisstadt Bergheim inzwischen einen sehr hohen Stellenwert. So schreibt die CDU Bergheim nun bereits zum 23. Mal den Heiner-Leßmann-Preis aus, mit dem hervorragende, langjährige Leistungen im ehrenamtlichen Engagement ausgezeichnet werden sollen, die es verdienen, von der Öffentlichkeit gewürdigt zu werden.

Nachdem im letzten Jahr das Engagement von Jugendlichen im Ehrenamt gewürdigt wurde, möchten wir in diesem Jahr einen anderen bedeutenden Bereich in den Mittelpunkt stellen, der für die Sicherheit und das Wohlergehen unserer Gesellschaft unverzichtbar ist.

Der CDU-Stadtverband Bergheim schreibt in diesem Jahr den Heiner-Leßmann-Ehrenamtspreis 2024 für **außergewöhnliches, ehrenamtliches Engagement in den Bereichen Rettungskräfte und Rettungsorganisationen** aus.

Leider können wir nicht alle auszeichnen, die in diesem Bereich aktiv sind, obwohl sie es bestimmt alle verdient hätten. Trotzdem möchten wir das Thema aufrufen, weil es so überaus wichtig für uns alle ist!

Deshalb sollen diesmal diejenigen Einzelpersonen oder Gruppen ausgezeichnet werden, die sich in diesem Bereich durch ein extremes und besonders hohes Maß an Engagement oder außergewöhnlichen Leistungen hervorgetan haben, deren Einsatz weit über dem regulären ehrenamtlichen Einsatz hinausgeht. Beispiele hierfür können sein:

- Die Entwicklung oder Leitung innovativer Projekte, die die Effizienz oder die Qualität der Rettungsarbeit erheblich gesteigert haben.
- Ein langjähriger und außergewöhnlicher Einsatz in besonders kritischen Situationen oder in einer extrem bedrohlichen Situation.

- Überdurchschnittlich vorbildhaftes Engagement, das die Gemeinschaft positiv beeinflusst hat und seitdem als Inspiration dient.

Wir bitten daher alle Bürgerinnen und Bürger, Verbände und Vereine geeignete Bewerber/innen aus Bergheim vorzuschlagen, deren ehrenamtliche Leistungen in besonderer Weise herausragend sind.

Bitte verwenden Sie dafür den beigefügten Vordruck als Vorlage.

Anmeldeschluss ist der 31. Januar 2025.

Über die Preisverleihung entscheidet eine Jury. Ihr gehören an: Bürgermeister Volker Mießeler, Hermine Rennecke sowie die Unterzeichner. Die ausgewählten Preisträger werden wir wie immer im Rahmen einer Feierstunde auszeichnen.

Wir freuen uns auf Ihre Vorschläge und danken Ihnen schon jetzt für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen



Kirsten Wildschrey-Just
Vorsitzende der
CDU Bergheim



Christian Karaschinski
Vorsitzender der
CDU-Fraktion Bergheim

Bewerbungsformular für den Heiner-Leßmann-Preis 2024

Ehrenamtspreis 2024 für außergewöhnliches, ehrenamtliches Engagement in den Bereichen Rettungskräfte und Rettungsorganisationen

Hiermit schlage ich nachfolgende Person für den Heiner-Leßmann-Preis 2024 vor:

Name _____

Anschrift _____

Alter/Staatsangehörigkeit _____ / _____

Tel./Fax/Email _____

Institution _____

Detaillierte Beschreibung des ehrenamtlichen Engagements:

Name der vorschlagenden Person _____

Anschrift/Tel./Fax/e-mail _____

Bitte senden an:

_____ (Datum)

_____ (Unterschrift)

CDU-Stadtverband Bergheim
Frau Wildschrey-Just
Köln-Aachener Straße 38
50127 Bergheim
e-mail: wildschrey@netcologne.de